

Mencari Bibit Berbakat, TNI Gelar Open Tournament Catur Piala Panglima TNI

Ahmad Rohanda - KINERJA.CO.ID

Oct 12, 2024 - 15:34



Jakarta - Dalam rangka memeriahkan HUT Ke-79 TNI, Komandan Pusat Kesenjataan Artileri Medan (Danpussenarmed) selaku Ketua Panitia Turnamen Catur Piala Panglima TNI Mayjen TNI Agus Hadi Waluyo mewakili Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto membuka Open Tournament Catur Piala Panglima TNI Tahun 2024, bertempat di GOR Ahmad Yani, Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Sabtu (12/10/2024).

Dalam amanat yang dibacakan oleh Mayjen TNI Agus Hadi Waluyo, Panglima TNI menyatakan bahwa TNI akan selalu berkomitmen, berkontribusi dan berperan aktif dalam meningkatkan prestasi olahraga nasional melalui berbagai event-event olahraga seperti kegiatan Open Tournament Catur kali ini.

“Melalui Open Tournament Catur ini akan terbangun kolaborasi prajurit TNI dan berbagai elemen masyarakat untuk mewujudkan Indonesia Maju melalui olah fisik, mental, pikiran dan emosional yang terkandung di dalam olahraga, seperti jiwa sportivitas, semangat kejuangan, kehormatan, disiplin, tanggung jawab, kerja sama dan percaya pada kekuatan sendiri,” ujar Panglima TNI.

Diakhir amanatnya Panglima TNI berharap kepada para peserta Open Tournament Catur ini untuk senantiasa menjunjung tinggi sikap "kesatria" sebagai olahragawan sejati, sesuai dengan jiwa dan semangat juang, motivasi dan sportivitas. “Jadikan event pertandingan ini sebagai wahana untuk menguji kemampuan, keterampilan, dan menempa diri untuk membangun integritas dan soliditas bagi para peserta,” harapnya.

Total peserta Open Tournament Catur ini sebanyak 798 peserta yang dibagi beberapa kategori yaitu Kategori TNI/Polri, Non Master, Aktivist/Mahasiswa dan Junior U-12, dengan memperebutkan total hadiah 120 juta rupiah. Turut hadir dalam acara pembukaan tersebut diantaranya Kapusjaspersmildas TNI Brigjen TNI Mahfud, Presiden Komunitas Pencinta Catur Indonesia, para Pengurus PB Percasi, para Pengurus Forum Aktivist Nasional (FAN) serta para tamu undangan lainnya. (Puspen TNI)